

令和3年度教育予算について（意見）

◎ 全般に関する事項

1. 新型コロナウイルス感染症対策の実施

学校及び社会教育施設において、学習活動、スポーツ活動及び芸術文化活動を安心・安全に行うためには、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止策が必須であります。

そのため、それぞれの施設や活動に応じた対策を実施するための体制整備や予算措置が必要です。

◎ 学校教育の充実

1. 学力向上対策

学力向上対策として、小中学校で実施している「放課後教室」を引き続き全校で実施することと合わせて、小学校で実施している「チャレンジ深川」の充実が図られるよう、学習サポートプログラム事業の体制整備及び予算措置が必要です。

2. 学校運営の円滑化

学校現場では、学校生活の介助及び学習活動の支援が必要な児童・生徒数が増加とともに、普通学級における就学希望の増加により、支援の多様化が進んでいます。また、学力向上の取り組みの一つとして、習熟度別指導などの少人数による効果的な指導の実現が急務です。

このため、「特別支援教育支援員」及び「市費配置教諭」の配置の拡充が必要です。

3. 教育機器、教材・教具の整備充実

ICT教育を推進するため、令和2年度にGIGAスクール構想により整備する一人一台のタブレットをより効果的に活用するために、大型提示装置やデジタル教科書などの学習環境整備とともに、教職員への活用方法やトラブル対応を支援する「ICT支援員」の配置が必要です。

4. 学校施設設備の整備

東日本大震災による建築物被害を踏まえ体育館の照明やバスケットゴールなど非構造部材の耐震化が求められています。児童生徒への教育活動及び災害時の避難場所としての安全確保のため、非構造部材耐震化事業が未実施となっている一已小学校、北新小学校、多度志小学校の体育館の吊り下げ部材の落下防止対策の実施が必要です。

◎ 社会教育、芸術・文化、スポーツの振興

1. スポーツ施設の整備

① 総合体育館の改修

建設から30年が経過し、老朽化により総合体育館のメイン・サブアリーナは凸凹や破損が点在しており、競技面や安全面からも早急な改修が必要です。

② 陸上競技場設備改修

陸上競技場については、第3種公認競技場として必要となる写真判定装置、フィニッシュタイマー、スターター拡声器等の更新のほか、選手の密集・密接・滞留を防ぎ競技の円滑な進行のための環境整備が必要です。

③ 桜山パワーアップロード改修

令和元年度から実施している桜山パワーアップロードの改修は、3か年計画の3年目を迎えます。当市の合宿誘致には必要な施設でありますので、確実に整備を完了させることが必要です。

④ その他体育施設の整備

総合体育館や温水プールなど、その他の施設についても老朽化により修繕が必要な部分が多くあります。各施設が快適に利用できるよう、計画的な修繕が必要です。

2. 社会教育施設整備

① 中央公民館の建て替え

中央公民館については建設後40年以上が経過しており、全体的な老朽化が激しい状況です。社会教育の中心的な施設として、建て替えに向けた積極的な取り組みを進めることが必要です。

② 文化交流ホール施設の設備改修

文化交流ホールみらいは建設後16年以上が経過していますので、施設を安心して利用できるよう、舞台の吊物装置について計画的な修繕による維持管理が必要です。

3. 文化・スポーツ合宿招致の推進

新型コロナウイルス感染症の影響により、令和2年度の文化・スポーツ合宿数は激減していることから、その回復に向け積極的に招致活動に取り組むための予算措置が必要です。

4. 芸術・文化活動の推進

市民が優れた芸術・文化に触れる機会を増やすため、アウトリーチ事業と各種公演事業の拡充や、市民自らが企画・招聘する機会を後押しするための予算措置が必要です。